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大島郡４町が合併して早や６年半がたっ

た。合併後を振り返り、本町と町民にとって合

併がどのようなものであったか、その効果と

影響を検証する必要があると思うが。

総括し検証することは大変重要と考える。

合併効果が現れるまでには、ある程度の期間が

必要。合併に対する特例措置を考えれば、1 0

年ないし1 5年後が評価すべき時と考えられる。

住民側から見た評価が必要。早い時期に、

町民も加えた幅広い視点での検証が必要では。

町民から見た評価も大事。町民、議会、行

政も入って、多方面からの中期的検証が必要

である。そういった検証する組織も検討して

いきたい。

大島斎場の

利用が増加し

ている。駐車

場がすぐ満車

になり、農道

への路肩駐車

が多く危険である。橘斎場も葬儀場が整備さ

れれば、今後利用の大幅な増加が見込まれ

る。両斎場とも駐車場の増設が必要では。

大島斎場は、小型車3 1台、マイクロバス３

台確保している。今後、利用状況により不足の

懸念がされる。橘斎場は、旧火葬場跡地を整備

利用した場合、小型車で6 5台程度確保できる。

新年度の早い時期に葬儀場の管理・運営

方法や駐車場の確保も含め、大島斎場の増

改築及び橘斎場の葬儀場建設の全体事業計

画の中で協議・検討していく。

（その他。国体準備の進歩状況について質問）
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布 村 和 男 議員

合併の総括・検証が必要！
斎場の駐車場増設を！

周防大島町では人口が減り続け、５歳未

満児童も５年後には半減すると予想される。

公立保育所は３園あるが、私立の保育所

に比べ運営経費が高く、町財政を圧迫して

いる。民営化にはメリット・デメリットが

あるが、町民と話し合い、統合又は民営化

を進めるべきではないか。

公立保育所の管理運営方法は、平成1 8年

から行政改革プランの一環として、指定管

理者制度の導入、施設の使用賃貸、休止、

廃止等の検討をしてきた。

日良居保育所は、平成2 4年４月を目途に、

指定管理者制度の導入に向けて、準備・検

討をしている。

久美保育所も指定管理者制度の導入を検

討。公設民営施設としての利点を最大限活

用し、子育て支援のための条件整備等に努

める。

蒲野保育所は、今後の入所児童の状況等

を勘案し、検討していく。
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公立保育所の民営化を！

中 村 美 子 議員

手ぜまな大島斎場駐車場

公立の日良居保育所


